



**Al vencer este domingo el plazo para la inscripción para participar en la elección de jueces, ministros y magistrados**, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, informó que fueron más de 10 mil personas las que se registraron.

A través de un mensaje publicado en redes sociales, el también **coordinador de los diputados federales** de Morena expresó: "Me alegra una cosa. **Que no haya funcionado el pronóstico del fracaso** en la inscripción. Fue **una gran cantidad de personas** y de muy buen nivel, de todas las especialidades y de un gran nivel académico los inscritos".

Monreal Ávila manifestó que **se vive una etapa estelar con la reforma al Poder Judicial**.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/convocatoria-jueces-magistrados-mas-de-10-mil-personas-se-inscribieron-como-aspirantes/>